

Conflicto violento y ciudad silenciada

Carlos Mario Perea Restrepo - ponencia

Tema: La ciudad no está incluida en el relato de la paz, no lo está en los estudios de la violencia y menos en los esfuerzos de paz. Mientras tanto, el sistema urbano produce las tres cuartas partes de los homicidios, además de concentrar las lesiones personales y los delitos contra el patrimonio. Es la paradoja urbana en Colombia: la ciudad está confinada al discurso de la seguridad que cada ciudad debe resolver por sí sola. Frente a eso, y como tema central del gobierno urbano, se propone pensar la Ciudad con mayúscula incorporándola a los esfuerzos de construcción de la paz.